

環境改善 ～物部小横の側溝修理と清掃～

7月7日(木)、守山市学校教育課のご配慮で、自治会から要望していた物部小学校横側溝の清掃・修理が行われました。

5班からの環境整備要望事項のひとつで、グランド砂の流出原因は、砂止めの一部ブロックがなかったためブロックを積んでいただきました。毎回の一斉清掃で困っていた箇所でした。



お知らせ ～町内美化一斉清掃～

11月27日(日) 8時30分～10時30分 ※雨天順延：12月4日(日) **半戸参加**
河川・公園・自治会館・集会所の清掃・除草を行います。新年もきれいなまち二町のためにご多用とは存じますが、みなさんのご協力をお願いします。

当面の行事予定

- ・ふれあい健やかサロン(焼き芋パーティー)…11/6日 子供農業体験サツマイモづくり
 - ・防災教室 … 12/11(日) 9:30～11:00
 - ・CAFÉふたまち … 11/17(木) 12/15(木) 1/19(木)
(毎月第3木曜日 10:00～12:00)
 - ・親子ほっとステーション … 11/24(木) 1/26(木) 2/21(火)
(毎月最終木曜日 10:00～11:30)
 - ・自治会費徴収日 … 12月4日(日) 9:00～11:00
- *最新情報は自治会ホームページなどでご確認くださいませようお願いします。

<編集後記>

朝晩も冷え込んでまいりました。秋も冬支度を始めています。コロナ第7波の中、しっかり感染予防を行い、3年ぶりに模擬店での軽食販売を行い第3回二町秋まつりも盛大に開催されました。

ウイズ・コロナの第一歩を踏み出せ、喜ばしい限りです。

第8波も囁かれる中、各々が感染予防に気をつけていきましょう。

令和4年度の広報部会で二町自治会だより第2号をお届けいたします。お楽しみ下さい。

広報部会 編集担当(1班・永野、2班・宇野、3班・*林、4班・柴田、5班・山口、6班・池田)

*雉鳥転出のため、来年3月まで林廣子が暫定代行します。

二町自治会だより

自治会館 開館日： 火・木曜日 9:00～12:00
電話 077-583-7323

令和4年11月1日 発行
二町自治会 9月30日 現在
世帯数 881戸
人口 2,114人
男 1,040人 女 1,074人



発行責任者 林元三・広報部会

第3回二町秋まつり開催!

10月9日(日)、第3回二町秋まつりが自治会館・自治会館前広場で盛大に開催されました。「二町秋まつり」は、令和2年に大運動会・納涼祭に代わるイベントとして始まりました。しかしながら、コロナ禍の中、感染拡大防止のため模擬店などを自粛してきましたが、感染対策を充分に行った上で、今回は3年ぶりに(株)滋賀フーズ(石田町)の協力のもと模擬店(軽食販売)も実施しての秋まつりが開催されました。午後からは雨に降られましたが、400名以上の町民が楽しみました。



9時30分、開会セレモニーでは、林自治会長の挨拶、田中参与の挨拶。近隣自治会、守山南中学校長、物部小学校長をはじめ、多くの来賓にお越しいただきました。

お祭りが盛り上がっているところ、ご多用の中、宮本守山市長も激励に駆けつけていただき、ご挨拶を頂戴いたしました。

模擬店、美術展覧会(80点出展)、人権学習、大抽選会、グランドゴルフホールインワンゲームと秋のひと時を楽しみました。



<林自治会長の挨拶>



<田中参与の挨拶>



<来賓の方々>



<宮本市長の挨拶>

美術展覧会



<自治会長賞の作品>

大抽選会！ ～1等当選者の声～

5班・古田さん
(オープンスター)
「当たるとは思わなかった。
うれしいです。毎日使います！」
抽選は子どもさん！
パン大好きです！



6班・穂吉さん
(ホットプレート)
舞奈さん「でるなんて思わなかった！」
お母さん「たこ焼器、故障して
いたんです。」

模擬店（軽食販売）



<ナイスショット！>

トピックス&お知らせ

- ・9月18日敬老の日…お祝い品を326人の敬老の皆さんにお渡しいたしました。
- ・自転車事故が増えています。ヘルメット着用、マナー向上にご協力下さい。
- ・ゴミ出しマナー、ペットマナーの向上に努めましょう！
- ・守山市「安心・安全メール」で災害・気象・地震・防災情報を配信しています。是非、登録利用をお願いいたします。 t-moriyama@sg-m.jp に空メール送信で登録できます。

自衛消防隊総合訓練

7月4日（水）湖南広域消防局北消防署から4名の消防隊員を招き、自衛消防隊研修・総合訓練を行いました。自治会三役、自衛消防隊員、防火管理者22名が参加。雨のため自治会館内で大雨洪水・地震対策のスライドDVD講習、シェイクアウト訓練を実施しました。防災クイズでも楽しく学びました。自衛消防隊の皆様、二町の防災よろしくお願いたします。



かがやきクラブ「ポッチャ」大会開催！

東京パラリンピックでも人気競技種目の「ポッチャ」。7月30日（土）、昨年に続き第3回大会を自治会館で開催。27名（男性19名、女性8名）の会員が参加。80歳以上が半数以上の14名。抽選で2人1組となり、総当りで2時間半の熱戦を繰り広げました。年齢・体力・性別の影響が少なく、室内でも競技できる点からも、高齢者のスポーツとしても今後も取り組んでいく予定です。



第1回すこやかサロン開催！

7月3日（日）第1回すこやかサロンが開催されました。約60名が参加。舞踏に自称小柳ルミ子さんの歌唱。健康維持のための「梅干し体操」に「みんなで座って体操」。三味線に合わせて「黒田節」、「鉄道唱歌替歌」を皆で唄いました。最後は人形歌謡ダンス「きよしのズンドコ節」「買い物ブギ」。夏のひと時を楽しく過ごしました。

